

Mitteilung

öffentlicher Teil

| Gremium | Datum |
|----------------------|------------|
| Jugendhilfeausschuss | 12.03.2013 |

Fertiggestellte Baumaßnahmen auf öffentlichen Spiel- und Bolzplätzen

Folgende Baumaßnahmen wurden auf öffentlichen Spiel- und Bolzplätzen in den letzten Monaten durchgeführt:

Stadtbezirk Innenstadt

Spielplatz „Volksgarten“ in Köln-Neustadt/Süd

Auf dem Spielplatz im Volksgarten konnte das Spielangebot aus Mitteln des politischen Veränderungsnachweises und des Bürgerhaushaltes erweitert werden. Hier waren Spielgeräte aus Gründen der Verkehrssicherheit abgebaut worden.

Die Kinder freuen sich nun über eine Sechseckschaukel, eine Lokomotive mit angehängtem Personenwagen, eine Federwippe „Motorrad“ und einen neue Holz-Wippe.

In einem weiteren Spielbereich der Naherholungsanlage wurde darüber hinaus das Spielangebot mit einer großen Kletteranlage und einer Tisch-Bank-Kombination ergänzt.

Den Kindern steht damit wieder ein attraktives und abwechslungsreiches Spielangebot zur Verfügung.

Stadtbezirk Rodenkirchen

Spielplatz „Peter-Koep-Straße“ in Köln-Sürth

In Köln-Sürth an der Peter-Koep-Straße wurde eine neue Spielfläche hergerichtet und mit einem Stabgitterzaun eingefriedet.

Für die sukzessive Anschaffung von Spielgeräten wurden Spenden von den Spielplatzpaten in Aussicht gestellt.

Spielplatz „Oedekovener Straße“ (Grünzug Süd) in Köln Raderthal

Angrenzend an den bestehenden Spielplatz Oedekovener Straße, wurde im Grünzug Süd aus Spendengeldern eine neue Vogelnechtschaukel beschafft und eine Fallschutzfläche hergerichtet. Die Kinder freuen sich schon sehr über das neue Spielangebot.

Stadtbezirk Lindenthal

Spielplatz „Egelspfad“ in Köln-Müngersdorf

In den vergangenen Jahren mussten aus Sicherheitsgründen mehrere Spielgeräte abgebaut werden,

sodass auf dem sehr rege benutzten Spielplatz für einzelne Altersgruppen kein Spielangebot mehr vorhanden war.

Nun konnte aus Mitteln des politischen Veränderungsnachweises der Kleinkindbereich wieder mit einer Rutsche ausgestattet werden.

Für die Grundschulkinder wurde eine Seilklettergerät aufgestellt.

Beide Spielangebote erfreuen sich bereits großer Beliebtheit.

Spielplatz „Stadtwald“ in Köln-Lindenthal

Auf dem Spielplatz wurde eine Rutsche abgebaut. Mit Hilfe von Spenden und Mitteln aus dem politischen Verwendungsnachweis konnte nun Ersatz in Form einer Kletteranlage mit Rutsche für die jüngeren Kinder angeschafft werden. Damit konnte das Spielangebot für alle Altersgruppen komplettiert werden.

Stadtbezirk Ehrenfeld

Spielplatz „Goswin-Peter-Gath-Str.“ in Köln-Ehrenfeld

Auf dem Spielplatz musste die Bespannung des vorhandenen Seilzirkus sowie der Fallschutz erneuert werden, da hier die gültigen Sicherheitsbestimmungen nicht mehr erfüllt waren. Gleichzeitig wurde das Spielangebot um eine Schaukel, ein Drehspielgerät und eine Tischtennisplatte erweitert.

Spielplatz „Willi-Sieke-Str“ in Köln-Ossendorf

Eine Verbesserung des Spielangebotes war erforderlich, da die vorhandene Ausstattung in großen Teilen ersetzt werden musste.

Aus diesem Grund wurde der Spiel- und Bolzplatz „Willi-Sieke Straße“ als Ersatzbeschaffungsmaßnahme auf die Maßnahmenliste „Attraktivierung von Sport- und Freizeitflächen“ aufgenommen.

Die Planung wurde gemeinsam mit Kindern aus dem Wohnumfeld und den Kindern der KGS Wilhelm-Schreiber-Straße erarbeitet. Die Kinder haben sich mit großem Engagement an der Planung beteiligt und viele Ideen eingebracht.

Das Spielangebot wurde durch die Ergänzung des vorhandenen Kletterturms mit einem weiteren Turm mit verschiedenen Auf- und Abstiegsmöglichkeiten, die durch eine Hängebrücke miteinander verbunden werden ergänzt. Weiterhin wurde eine Seilbahn, eine Tischtennisplatte mit einer Jugendbank eine Sechseckhütte mit Sandspielmöglichkeiten für jüngere Kinder, Bänke und Mülleimer sowie ein Stufenreck installiert.

Der vorhandene Bolzplatz wurde ebenfalls erneuert.

Das neue Spielangebot ist eine Bereicherung für den gesamten Stadtteil und wird auch von der naheliegenden Grundschule intensiv genutzt.

Stadtbezirk Nippes

Spielplatz „Königsberger Straße“ in Köln-Niehl

Auf dem Spielplatz „Königsberger Straße“ in Köln Niehl wurden als Ersatz für die dort abgebauten Geräte neue Spielgeräte angeschafft. Die Kinder freuen sich nun über einen Fünfeck-Turm mit verschiedenen Aufgängen und einer Rutsche, sowie eine Doppelschaukel und eine neue Tischtennisplatte.

Stadtbezirk Chorweiler

Spielplatz „Auweiler Dorfplatz / Auweiler Straße“

Bei diesem Spielplatz mussten einige Spielgeräte aus sicherheitstechnischen Gründen abgebaut werden.

Mit Hilfe von Spenden, bezirksorientierten Mitteln sowie aus Mitteln des politischen Verwendungsnachweises wurde im Winter 2012 der Spielplatz weiter mit Spielgeräten aufgewertet. Es wurden eine Viererwippe und ein Fünfeck-Bauturm mit Kletterwand, Rutschbahn, Kletternetz und schräger Rampe mit einem Hangeseil intalliert.

Der Spielplatz ist inzwischen wieder ein beliebter Ort und wird von vielen Kindern und Jugendlichen frequentiert.

Stadtbezirk Porz

Bolzplatz „Auf dem Acker“ in Köln-Wahn

Der Bolzplatz „Auf dem Acker“ wird von Jugendlichen aus dem Wohnumfeld als Treffpunkt genutzt, da sich ansonsten wenig andere Möglichkeiten bieten. Diese Jugendlichen haben sich sehr für Sitzgelegenheiten eingesetzt und Unterschriften gesammelt. Da die Fläche bisher keine Aufenthaltsmöglichkeiten bot wurden nun zusätzlich drei Jugendbänke zum Sitzen und Verweilen aufgestellt. Zusätzlich wurden zwei weitere Mülleimer installiert.

Stadtbezirk Mülheim

Spielplatz „Hubertusstraße“ in Flittard

Auf dem Spielplatz mussten einige Spielgeräte wie, ein Eisenklettergerüst, ein Holzkletterturm mit Rutsche und zwei Federtiere aus sicherheitstechnischen Gründen abgebaut werden.

Ein Spielwert war somit nicht mehr gegeben.

Im Rahmen der Ersatzbeschaffung wurden auf dem Spielplatz ein Holzklettergerüst und eine Wippe aufgestellt.

Die Finanzierung erfolgt mit Hilfe von Mitteln aus dem politischen Veränderungsnachweis.

Inzwischen ist der Spielplatz wieder ein stark genutzter Spielraum für Kinder und Jugendliche.

Gez. Dr. Klein